

\*\* (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府\*\*  
キッズ巡回サッカー教室



開地保育園(都留市)



2013年 10月 15日火曜日開催



佐藤先生から・\*・\*・\*・☆.参加園児数37名

今日は、サッカー教室を開催して頂き、ありがとうございました。

子どもたちも、ボールに触れることの楽しさ、サッカーをすることの楽しさを学んだと思います。

また、とても楽しそうにサッカー教室に参加することができた良かったと思います。

今後も、保育園でもサッカーを楽しめるよう、遊びの中に取り入れていきたいと思っています。

開地保育園のみんなあ〜♪

こんにちは！おさかなコーチです☆

サッカー教室の日は、お天気はあまり良くありませんでしたが、

みんなはとても上手にコーチのお話も聞けて、

最後までお友だちと協力してサッカーが出来ましたね！！とても素晴らしかったです☆

これからもお友だちと協力していろいろな事に挑戦していきましょう！

それと山梨中銀スタジアムにもサッカーを観にきてみてくださいね☆

それではありがとうございました(^O^)

おさかなコーチ\*・\* (●^o^●)



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\* (社) 山梨県サッカー協会\*\*